



## aqua EXPO Tage 2013 Guppy Sonderschau & Infothek Dortmund / Germany 03.10.- 06.10.2013

Text: Michael J. Schönefeld  
Photos: Ralf Loch, Daniel Konn-Vetterlein, M. J. Schönefeld



Während der Aquaristikmesse „aqua EXPO Tage 2013“ in Dortmund war das „International Guppy Fachjournal“ Sponsor und Initiator der „Guppy: Sonderschau & Infothek“.

In 30 Showbecken wurden Hochzuchtguppys der unterschiedlichsten Farb- und Schwanzformklassen gezeigt. Michael Kempkes bestückte die Ausstellung mit Nachzuchten seiner Wildform-Stämme *P. wingei*, *P. obscura* und *P. reticulata*. Zusätzlich standen 10 Verkaufsbecken mit Hochzuchtguppys in der Ausstellung. Hermann E. Magoschitz präsentierte auch seine Guppys in der eigenen Verkaufsanlage an und gab bereitwillig Auskunft zum Thema Hochzuchtguppys. Die Messebesucher konnten während der Messe Stimmkarten ausfüllen und ihren persönlichen Guppy Liebling wählen. Am Samstagabend fand dann während der „after fair get-together“ Messeparty die Preisverleihung statt. Punktgleich wurden die Wiener Smaragd Doppelschert Guppys von Karsten Noe mit den Pink Panda Rundschwanz Guppys von René Wolff zum Publikumsliebling gewählt.

An der Guppy Infothek konnten die Guppy Bücher von Michael Kempkes und natürlich das „International Guppy Fachjournal“ erworben werden. Das Messteam stand mit ihrem Wissen für interessierte Messebesucher parat und beantworteten Fragen zum Thema. Highlight für alle Borussia Dortmund Fans waren sicherlich die Grau Halbschwarz-Gelben Triangel Guppys von Hermann Ernst Magoschitz. Am Sonntag konnten dann die ausgestellten Tiere erworben werden.

Die Guppy: Sonderschau & Infothek war eine schöne Sache - Fortsetzung folgt.

*The „International Guppy Fact Journal“ was the sponsor of the aquarium fair „Aqua Expo Days 2013“ and the initiator of the „Guppy: special show & information centre“.*

*High-breed guppies of different colours and fin shapes were shown in a total of 30 tanks. Michael Kempkes presented progeny of his wild type strains *P. wingei*, *P. obscura* and *P. reticulata*. Additionally, 10 sales tanks with high-breed guppies were available. Hermann E. Magoschitz presented his guppies in his own sales area and willingly gave information about the theme of guppy high-breeding.*

*During the fair the visitors could fill in voting cards for their personal favourite guppy in the show. The award ceremony was held Saturday night during the „after fair get together“ party.*

*With the same level of votes, the favourite guppies were Karsten Noe's Vienna Emerald double-swords and René Wolff's Moscow pink Panda round tails.*

*At the guppy information centre the „Die Guppy Bücher“ (the guppy books) from Michael Kempkes and certainly the „International Guppy Fact Journal“ could be bought. The fair team was prepared to answer questions on the guppy theme by the interested visitors. Highlight for all „Borussia Dortmund“ fans were for sure the half-black yellow delta tail guppies from Hermann E. Magoschitz. On Sunday the show guppies could be bought.*

*The „Guppy: special show & information centre“ was a nice thing – to be continued at the next event.*

Chris Lukhaup und seine charmante Ehefrau Isidora Paz López finden unser Guppy Fachjournal toll.

*Chris Lukhaup and his charming wife Isidora Paz López like our „Guppy Fachjournal“.*

1) Diese Wildform-Hybriden wurden im Schaubecken am Stand des DPS-Verlag während der Messe gezeigt.

*These wild type hybrids were shown in a tank at the booth of the DPS-Verlag during the fair.*

2) Das Messe-Team vom Guppy Fachjournal: René Wolff und Michael J. Schönefeld.

*The fair team of the „Guppy Fachjournal“: René Wolff and Michael J. Schönefeld*



Diese Doppelschwert Wiener Smaragd von Karsten Noe aus Köln wurden zum Publikumsliebling in Dortmund gewählt.

*These Vienna Emerald double-swords of Karsten Noe from Cologne were the favourites of the visitors in Dortmund.*

